
 

 

 

第１部 

報告 

情報共有 

①7/2 までの目標についての報告と地域課題の芽 

・高齢者疑似体験を子どもの頃からやることで、子どもたちに高齢者の理解を

深めてもらいたい。 

・6/22 駄菓子屋さん参加。商店街での課題として挙がっているのは、子ども

の遊び場所 

・保育園と、いこいの家で七夕祭りで多世代交流を実施。 

・6/22.23 にリーダー講習会で宿泊体験。キンボール等を実施。子どもが喜

ぶことで周囲の大人が元気になる。 

・南六郷児童館で、リーダー講習会の卒業生(ホワイカ)が活動を実施 

・8/7 平和のお話し会で戦争の実体験のある高齢者の方のお話会を行う 

・６月のぷらっと食堂で気になる子がいた。高校１年生の障がいのある子で一

人できていた。 

・品川の子ども食堂サミットに参加。ファンドレイジングなど様々な工夫がさ

れていたり、子ども食堂を実施する意義についても理解できた。 

・ぷらっと食堂 7/21 に実施予定。7/11 に打ち合わせを実施予定なのでぜ

ひ参加を。 

・町会で子ども食堂等の実施を検討しているが、人手不足が課題となってい

る。 

・西六郷包括と高畑児童館共同で高齢者疑似体験を実施。ぷらっと食堂等のイ

ベントのチラシを児童館にもおくことは可能。 

・企業さんや店舗の時間によって空く店舗を活用して他地区で地域活動を実

施。包括さんと歌声喫茶やヒップホップ等。 

・社協の夏体験ボランティアで六郷ハートボックスの駄菓子屋をメニューと

して掲載。 

・ファミリーマートで子ども食堂を見学(雪谷大塚)、身近なコンビニで日常的

に顔見知りになる取り組みになれば良い。 

・6/22 駄菓子屋実施。116 名、民生委員さんも定期的に２名参加予定。次

回は 7/11(水)に実施予定。 

・子ども家庭支援センターに高齢者から息子(大人)のご相談があったり、４０

代の方からも家庭のことで相談があった。対象外だったが、お話しを伺い対応

できるところにつなぐということがあった。 

・包括でも 8050 問題が課題のみならず、最近は 704015 問題もあるので

はと感じている。70 代の初期認知症と 40 代のシングルマザーと 15 歳の不

六郷助けあいプラットフォーム ７/２分 

「話し合いの場」 



登校。こういった複合的な課題をどこで対応するか、どこに相談するか迷った

時には包括に相談して欲しい。また、地域でこのような課題を早期に発見する

ことが大切だと思う。 

・不登校の子どもは、自分のことや周囲に知り合いがいることを嫌うので地域

に住んでいる子がすぐに地域で支援とはいかない部分もあるが、第３火曜日に

はおおたシューレで説明会を実施しているので、お困りの方がいればぜひ来て

ほしい。 

主な参加者種別 

自治会・町会の方、民生委員児童委員、青少年対策地区委員会、区民活動団体、

ＮＰＯ法人、社会福祉法人、民間企業、児童館、子ども家庭支援センター、地

域包括支援センターなど 

２部 

話し合いの場 

「多世代交流」について【六郷ハートボックス 駄菓子屋さん】の

活動実践を踏まえて①活動継続のための工夫②ＳＯＳが発見で

きる多世代交流のしくみについてグループで話し合いました。 

 

①事業継続の方法 

・事業を実施するたびに約 3000 円の赤字。年間月１回実施すると

26000 円の出費。そもそもボランティアとしての実施なので赤

字は厳しい。 

・駄菓子だけでは、赤字になってしまうのであればプラスなにかを

販売することや、スペースを貸し出して出店料をとったり、他の

団体とスペースをシェアすることで費用を抑える方法もある。 

・また、駄菓子屋の後に駄菓子居酒屋を開催してそこで利益を上げ

る等の方法も。大人が楽しく募金できる方法を考えて実施するこ

とはどうか。 

 

②ＳＯＳが発見できる多世代交流の方法について 

・多世代交流については、共通に関心のあるものや関われるものが

良い。例えば食事や盆踊りなど。 

・ＳＯＳをつかむためには、単純に多くの人に知ってもらうことも

大切。広報をしていくことや、相談先の一覧を配布することなど。 

・課題が多様化しており、一つの団体では対応できない。常に地域

で連携できる状況が必要。 

・駄菓子屋というのは、子どもが気軽に行ける唯一のお店だった。

今の時代はコンビニがそうなのではないか？コンビニが駄菓子

屋のような顔の見える関係にならないだろうか。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者の話し合いの様子 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

話し合いの結果 

 



次回は、８月６日（火）に１か月間の活動の共

有と目標設定、「多世代交流」をテーマに、「ぷ

らっと食堂」の実践を踏まえての話し合いを

行います。どうぞよろしくお願いいたしま

す！18 時 30 分から 20 時 30 分まで 

会場は、六郷地域力推進センター４階会議室

です。 

お待ちしております。 
 


